

Gestion des risques

Les fédérations de directeurs d'Ehpad préconisent une vie normale pour leurs résidents

Publié le 07/06/22 - 15h35

Ce 6 juin, date de la journée de solidarité, la Fnadepa demande par communiqué la suppression du masque obligatoire en Ehpad et aussi du contrôle des visites des résidents en établissements sociaux et médico-sociaux. Contactée par *Hospimedia*, la Fnaqpa indique partager ce point de vue. Elle souhaite aussi que les résidents d'Ehpad soient considérés comme des citoyens sans distinction.

Alors que les mesures barrières contre le Covid-19 (port du masque et pass sanitaire) ont été levées pour la population générale, les directeurs ne comprennent pas pourquoi elles doivent être maintenues dans leurs établissements (lire aussi nos articles [ici](#) et [là](#)). Par ailleurs, la Fnadepa considère que le protocole qui impose ces mesures n'est plus tenable. Outre la problématique éthique soulevée par cette mesure restrictive inéquitable pour les âgés en Ehpad, la fédération dénonce les surcoûts entraînés par le contrôle du pass sanitaire des visiteurs et le fait que cela "*mobilise de manière inadaptée des ressources humaines [...] dans un contexte de tensions de ressources humaines sans précédent*".

Lydie Watremetz